

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 3.1 TA 2022/2023

20711069 - NAFI ILHAMSYAH

STATION	FEEDBACK
ANC	Ax : RPS OK, Riw menstruasi OK, Riw kehamilan skr belum lengkap tergalinya, RPD OK, kebiasaan sosial blm lengkap tapi OK, Px Fisik : UK OK, antropometri OK, stataus generalis kurang sistematis ya dek, TTV juga belum dilakukan, Leopold OK Dx : OK, edukasi kurang lengkap,
GYNAECOLOGY	Lho, kok semua disebutkan de? nyiapin asam asetat juga? toiletisasi vulva pakai povidone iodine? tidak isnpeksi genitalia. pakai gel spekulumnya? tidak inspeksi serviks dan vagina
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	AX: identitas: tanyakan ibu dan suami. Ku: cukup. Riwayat kontrasepsi: sudah ditanyakan, tanyakan juga keluhan atau perasaan saat memalal alkon. Tanyakan RPD termasuk riwayat menstruasi, hamil dan KB, riwayat sakit yang mungkin menjaddi kontra indikasi baik RPD, maupun RPK. tanyakan kebiasaan termasuk sexual. KONSELING: Sudah menyebutkan maca-macam kontra sepsi. setelah di sebutkan jelaskan dulu semuanya meliputi keefektifan, kelebihan, kekurangan dan dan kontra indikasinya. Setelah di jelaskan semua baru bantu pasien untk memilih. Alat atau contoh peraga dapat digunakan ya dek (telah di gunakan di sesi terahir). Beberapa alkon sudah di jelaskan waktu penggunaanya. Menyarankan kan kondom (pasien tidak nyaman pakai kondom). Menyarankan suntikan (sudah di konfirmasi apakah ibu setuju dengan kelebihan dan kekuranganya? KOMUNIKASI: masih tampak gugg mungkin karena masih pertama stase, dalam menjelaskan masih ragu-ragu(yang PD aja dek kamu yang paling tau materimu kok) .
KONTRASEPSI (PEMASANGAN IMPLANT)	posisikan pasen/manekin dengan benar, informed consent jangan lupa, persiapan ada yg kurang, spuit habis injeksi jangan langsung dibuang, kan belum tentu berhasil anestesinya, cara cek anestesi bukan ditekan-tekan pake jari ya, komplikasi yg muncul, obat yg diberikan, kapan kontrol penting diberoitahukan
PPN	yang diambil obatnya malah lidokain? soal di kala 2 dan 3, harusnya oksi, bm disinfeksi vulva tp pasang duk, handuk bersih lupa dinaikkan ke pasien pdhl sdh pakai handscoon steril qkhirnya pakai kasa, peraasat ritgen salah manuvernya, tdk cek lilitan tali pusat, wajah bayi kok malah di tutupi tangan kamu? manuver melahrkan bahu dan bahan tdk tepat (naik turun berkali2), "lebih banyak menyebutkan' tp tdk melakukan. suntik oksitosin setelah tali pusat terpotong lengkap? tanda kala 3? interpretasi strasman apa? kapan melakukan peregangannya tali pusat terkendali? apakah perlu mengejan? dibaca lagi ya